
議会報告会実施報告書

開催日時 平成 30 年 10月 18 日  19 時 00 分 ～ 20 時 30 分

開催場所 駄知公民館

出席議員 加藤辰亥、加藤淳一、西尾隆久、小栗恒雄、山内房壽、髙井由美子、渡邉隆、

杉浦司美、楓博元、後藤久男、山田正和、鈴木正義、北谷峰二、和田悦子、

各務和彦、水野哲男、水石玲子、小関篤司

代表者 水野哲男 司会者 渡邉隆

報告者 水石玲子 記録者 加藤淳一、水石玲子、杉浦司美

参加人数 ６６人

報告内容 １．土岐市立総合病院について  報告者：杉浦司美 

２．土岐口開発について 報告者：北谷峰二

３．議員定数について  報告者：加藤淳一

主な意見・

提言等

【１． 土岐市立総合病院について】

・指定管理になった時、市民の声が届くのか。

・２つの病院の経営は財政的に困難なので早急に方向性を出して、東濃中部

医療圏の確立をしてほしい。

・中核病院としての役割を果たしてほしい。

・徳洲会からの医師を増やせないのか。

【２．土岐口開発について】

・イオンがオープンしたら、小売り業者（商店街）対策はとられているのか。

【３．議員定数について】

・現状の人数で足りているのか。


